

GAZO'LINE

La gazette de Rockin' Chairs, groupe country-rock



HUMEUR

Quelle chance de pouvoir pratiquer la danse country ! Danser la country, c'est d'abord passer du bon temps en se déconnectant des écrans et en retrouvant une vie sociale avec des vrais gens issus d'horizons variés. Ensuite, c'est une activité cérébrale et physique à la fois : développement de l'écoute de la musique, stimulation de la mémoire, gymnastique douce et renforcement cardiovasculaire.

Que demander de plus ?

Certains trouveraient que la Country, à connotation « sudiste », n'irait pas dans le sens du politiquement correct ? Peu importe, nous avons tous, ancré au fond de nous, un zest de rêve américain...

Belle et Heureuse Année Country à toutes et à tous !



HUMOUR ENIGMATIQUE

D'où provient la poussière blanche sur le violon de Ritchie ?

Plusieurs hypothèses possibles ... !



ACTUS

Démarrage de notre saison à partir de février avec :

- 7 fév. chez les Lussat Bottes Blues à Lussat (63)
- 21 fév. chez les Santiags and Co à Thierville-sur-Meuse (55)
- 28 fév. chez les Enfile tes Bottes à Ouzouer-le-Marché (41)

Pour vos bals, festivals, manifestations américaines, une valeur sûre :

rockinchairscountry@gmail.com / 06 26 80 37 50